

Kompak, Polisi RW dan Babinsa Sambangi Ketua RT dan Warga

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 14, 2023 - 18:14



Kompak, Polisi RW dan Babinsa Sambangi Ketua RT dan Warga

Polres Cianjur Polda Jabar- Polisi RW dan Babinsa, Aipda Agung Subekti, SE, membuktikan kepedulian mereka terhadap warga dengan melakukan kunjungan terhadap Bapak Rosidin, ketua RT 01 RW 07 Desa Jayagiri, yang sedang sakit.

Pada hari jum'at, 14 Juli 2023, pukul 14.00 WIB, mereka tiba di kediaman Bapak Rosidin di Kp. Mulyasari RT. 01 RW 07 Desa Jayagiri, Kecamatan Sukanagara.

Dalam kunjungan tersebut, Polisi RW dan Babinsa menyampaikan doa-doa serta memberikan dukungan agar Bapak Rosidin tetap semangat dalam menghadapi penyakitnya. Mereka juga menawarkan untuk membawa Bapak Rosidin ke Puskesmas Sukanagara guna mendapatkan penanganan medis yang lebih baik dari dokter.

Tindakan Polisi RW dan Babinsa ini tidak hanya sebagai bentuk kepedulian, tetapi juga sebagai upaya untuk menjaga keberadaan dan keamanan ketua RT dalam lingkungan masyarakat Desa Jayagiri. Mereka berharap kunjungan ini dapat memberikan semangat dan kepercayaan kepada Bapak Rosidin serta warga lainnya bahwa aparat keamanan selalu siap mendukung mereka dalam segala situasi.

Kapolres Cianjur AKBP Aszahri Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio menjelaskan bahwa kunjungan ini juga menjadi wujud nyata dari kerja sama antara kepolisian dan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Polisi RW dan Babinsa melaporkan tindakan mereka kepada Kapolsek setempat, sebagai bentuk koordinasi dan saling informasi antara aparat keamanan terhadap warga yang sedang mengalami kesulitan.

Dengan kunjungan ini, Polisi RW dan Babinsa juga memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat. Mereka berharap bahwa sikap saling peduli dan gotong royong dapat terus ditanamkan dalam setiap individu demi menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan saling mendukung satu sama lain. Keberadaan Polisi RW dan Babinsa di tengah-tengah masyarakat menjadi simbol bahwa aparat keamanan tidak hanya berfungsi sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan penyokong setiap warga, pungkas Kapolsek.